



神谷ふるさと雪まつり



2025.02.02



水車の郷かんだん倶楽部



雪まつり恒例の
「チェーンソーアート」
今年は巳年にちなみ
しっぽが「み」の形をした
かわいいへビが完成
しました🐍🎀

木工教室では、ベンチ
づくりに挑戦です🔨
作り方を教わりながら
木を切り、組み立てます。
試行錯誤の末、
立派な木のベンチが
完成しました✨





子どもから大人まで
大人気だった
椎茸の菌打ち体験🍄
コツを教わりながら
木に穴を開けて
どんどん打ち込みます。

神谷産のお米を使った
おにぎりのほか、
そば、たこ焼きなどが
振る舞われました🍱



雪がないなかでの開催となった雪まつり。

＼雪がなくても楽しめるよう、こんな遊びも企画されました！／



カラフルなティラノ
サウルスに変身した
子どもたちによる
運動会 🦖
誰が1番にゴールできるか
競走です 🌬️🌬️

こちらも接戦が繰り広げ
られた「モルック」

数字が書かれた木のピンを
目がけて、木の棒を投げ、
50点ぴったりを先に獲得
したチームが勝利です 🪵



参加者の方に感想を聞いてみました



昨年9月の収穫祭に引き続き、参加しました。
雪まつりには5~6年ほど前から参加しています。
ここでの繋がりが少しずつ広がっていて、
嬉しいなと感じています。



昨年移住し、雪まつりには初めて参加しました。
地元の方にはとても優しくしてもらっています。
こうしたイベントを通して、色々な関わりが
できていくのが嬉しいです。



家族全員で初めて美山に来ました。
子どもたちも色々な体験ができて、
とても楽しんでくれていたので良かったです。
雪があるときに、またみんな遊びに来たいです。

\団体の方にお話を伺いました/

Q. 雪まつりを始めたきっかけを教えてください

神谷では、以前は一夜で1メートルを超える雪が降ることもあり、除雪作業が困難な状況でした。

そんな大変な雪を逆手に取り、
みんなで楽しもうと始めたのが雪まつりです。

回を重ねるごとに少しずつ参加者の輪が広がり、
嬉しいと感じています。

今年は初めて雪がないなかでの開催となり、
参加者も例年より少なく心配でしたが、
親子で楽しんでいただけて良かったです。

今後も様々なイベントを開催予定です。

ぜひ1度お越しいただければと思います。